

23.10.2024 *Und mein Herz flüstert: Ja, mach das!*

Eine Reise ins Ungewisse und ein Wagnis – „Aduna Refetna – Das Leben ist schön“

Theater von und mit Beate Sarrazin



*Beate Sarrazin in
„Aduna Refetna - Das Leben ist schön“.
Foto: Theater Anderswo*

von: GFDK - Kultur und Medien

Am 21. September 2024, bei der Feier zum fünfzehnjährigen Bestehen von Theater Anderswo, konnte Beate Sarrazin ihr Stück „Aduna Refetna - Das Leben ist schön“ leider nicht spielen wegen einer unerwarteten Notoperation. Da dies sehr plötzlich kam, konnte sie nur einem Teil der Gäste absagen. Die anderen kamen ins Theater Anderswo und genossen die wunderbare Tanzaufführung des brasilianischen Tanzes LambaZouk, die die „Überraschungsgäste“ Anika Brödel und Chris Wonschek ihnen boten.

Die Aufführung des Theaterstücks „Aduna Refetna...“ wird am 16. November nachgeholt, ebenso im Anschluss die Feier des fünfzehnjährigen Bestehens. Herzlich eingeladen!

Am Samstag den 16.11.2024, Beginn: 19:00 Uhr wird im Theater Anderswo (Nahe- weg 25, 40699 Erkrath, Voranmeldung: 01787867782) das Theaterstück „Aduna Refetna - Das Leben ist schön“ gespielt. Autorin / Inszenierung: Beate Sarrazin.

„Aduna Refetna – Das Leben ist schön
,Eine Reise ins Ungewisse, ein Wagnis, und mein Herz flüstert: Ja, mach das!‘
Sie kannten ihren Vater nicht, der vor fast fünfundzwanzig Jahren Deutschland verlassen und in den Senegal zurück gegangen war.
Das Bild der Mama war ihnen vor Augen, und Papa war für sie ein schwarzes Loch, das mit Nichts gefüllt war. Er hat nicht gesehen, wie sie heranwuchsen, sich verliebten...

Viola entscheidet sich, ihr eigenes Leben so zu akzeptieren wie es war, ihre Söhne an ihrer Vergangenheit teilnehmen zu lassen und visualisiert so eine Lücke in deren Seele: Wer ist mein Vater? Gemeinsam fliegen sie in den Senegal, in das unbekannte zweite Vaterland ihrer Söhne, was sie zur Hälfte ausmacht und ihnen doch fremd ist: in jenes Land, wo man im Norden schon die Wüste riecht und im Süden die Wälder immer dichter werden...
Das von der Autorin Beate Sarrazin inszenierte Stück beruht auf wahren Begebenheiten. Die Reise ins Ungewisse wird für Viola auch zu einer Begegnung mit sich selbst, bevor es zu spät ist.“

Quelle: www.beatesarrazin.de

15 Jahre Theater Anderswo

„Aduna Refetna – Das Leben ist schön“, Autorin, Inszenierung: Beate Sarrazin

Gästebuch Einträge 16.11.2024

Liebe Beate,
ein bewegender Abend, an dem wir in intensive Erinnerungen eintauchen konnten. Alles Liebe, auch für viele weitere Stücke...

Ulrike

Aduna Refetna, Beate, es ist immer wieder unglaublich, wie Du Geschichten erzählen und spielen kannst. Man reist mit Dir, man leidet mit Dir, man lacht mit Dir. Du hüpfst, tanzt und wirbelst über die Bühne. Du lebst die Geschichten und ich durchlebe sie mit. Danke für den wunderbaren Abend.

Marion + Timo

Eine berührende Geschichte, ein Stück aus Deinem Leben – und mutig.

Lieben Dank,
Marie

Das Leben vor unseren Augen, super gesprochen und gespielt.

Brigitte + Monika

Liebe Beate!

Was für ein besonderes Erlebnis: Du, das so persönliche und beeindruckende Theaterstück, all die Schätze an den Wänden und in der Wohnung, die man entdeckt...

Und dann war der Senegal auch bei mir die erste Begegnung mit Afrika! Danke für die Begegnung mit Dir – bis bald!

Andrea

Liebe Beate Sarrazin,
Danke, dass ich an Deinem tollen und sehr beeindruckenden Stück „Aduna Refetna“ teilhaben durfte. Besonders die verzeihenden und versöhnenden Elemente und Einblicke Deines Lebens haben mich sehr angerührt. Wir sind Wandelwesen. Bald werden mein Sohn und ich auch eine Reise in den Senegal machen.

Inchalla
Martina

Danke!

Für den Anstoß von vielen Emotionen, Sichtweisen, Erfahrungen, Leidenschaft, die man in Deinem Theaterstück „Aduna Refetna – Das Leben ist schön“ erleben darf. Es war inspirierend und wunderschön.

Omar

Gracias a la vida!

Nach einem schmerzlichen Abschied am Donnerstag anlässlich eines Begräbnisses eines lieben Freundes, haben wir heute das Gestern, Heute und Morgen tangiert. Beate sei Dank und hoffentlich merken wir noch lange dass wir leben!

Gracias
Lu

Sehr berührend, liebe Beate. Es sind Tränen geflossen.

Veronika